

ABSTRAK

PENGARUH *CURRENT RATIO*, *DEBT TO EQUITY RATIO*, *TOTAL ASSET TURNOVER* TERHADAP *RETURN ON ASSET* (Studi Kasus Pada Perusahaan Sub Sektor Perdagangan Ritel Barang Primer yang terdaftar di BEI 2019 – 2023)

Nabila Nur Shafa

2020021180

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *Current Ratio* (CR), *Debt to Equity Ratio* (DER), *Total Asset Turn Over* (TATO) terhadap *Return On Asset* (ROA) pada perusahaan perdagangan ritel barang primer yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama kurun waktu 2019-2023. Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan menggunakan data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan perusahaan ritel barang primer yang berada di BEI. Sampel penelitian menggunakan metode *purposive sampling* dengan tujuan untuk mendapatkan sampel yang sesuai dengan tujuan penelitian. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi data panel. *Current Ratio* (CR) nilai prob $0.3374 > 0.05$, menunjukkan bahwa CR tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap ROA. Ini mengindikasikan bahwa likuiditas perusahaan, yang diukur melalui kemampuan memenuhi kewajiban jangka pendek dengan aset lancar, tidak berdampak signifikan terhadap profitabilitas perusahaan ritel barang primer. *Debt to Equity Ratio* (DER) nilai prob $0.0000 < 0.05$ dengan t-statistik sebesar -5.1164 yang menunjukkan bahwa DER memiliki pengaruh signifikan negatif terhadap ROA hal ini menunjukkan perusahaan ritel barang primer lebih banyak menggunakan hutang dibandingkan dengan ekuitas mereka sehingga cenderung memiliki *Return On Asset* yang lebih rendah. *Total Asset Turnover* (TATO) nilai prob $0.0013 < 0.05$, menunjukkan bahwa TATO memiliki pengaruh signifikan positif terhadap ROA. Ini menunjukkan efisiensi penggunaan aset dalam menghasilkan penjualan berhubungan positif dengan profitabilitas perusahaan ritel barang primer. Hasil penelitian ini memberikan pemahaman untuk meningkatkan *Return On Asset*, perusahaan ritel barang primer perlu fokus pada pengelolaan leverage dan optimalisasi penggunaan aset. Sementara likuiditas tidak menunjukkan pengaruh signifikan terhadap profitabilitas, manajemen yang baik terhadap hutang dan efisiensi penggunaan aset merupakan faktor kunci dalam menentukan tingkat profitabilitas perusahaan.

Kata Kunci : *Current Ratio, Debt to Equity Ratio, Total Asset Turn Over, Return On Asset* , Perusahaan Ritel, Bursa Efek Indonesia

